

Mitteilung	5069/2018	Fachbereich 3 Herr Schlich
Baumfällungen in Hausen, St.-Silvester-Straße und Schulweg		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Verkehr, Umwelt, Forst und Klimaschutz Ortsbeirat Hausen		

Sachverhalt:

Der Ortsbeirat Hausen hat in seiner Sitzung am 02. November 2017 angeregt, dass zwei Platanen in der St.-Sylvester-Straße und eine Platane im Schulweg gefällt werden sollen und durch andere weniger Laub verursachende Bäume ersetzt werden.

Bei der anschließenden Ortsbesichtigung durch den Baumkontrolleur des Betriebshofes wurde festgestellt, dass es sich bei den Platanen um gesunde, standsichere, ortsbildprägende Bäume handelt. Nach seiner Feststellung ist eine Entfernung der Bäume nicht erforderlich. |

Anlagen:

Keine |